
Inews
+
 

すっかり世の中クリスマス＆年末モードになってきました。（今回の 3年生通信にも書いてもらっていますが、）3年生は講座別授業が

始まり、いよいよ受験シーズン到来ですね。現役生はまだまだ伸び盛り。1日 1日を大切に過ごしてほしいと思います。 

今年の漢字は「北」。悪い意味合いが多そうです。来年は前向きな意味合いの漢字が選ばれる明るい年になりますように。 

先日、自治会執行部は、本校 OBである吉村大阪市長と会談をしてきました。1月臨時号で詳細を報告してもらいます。お楽しみに！ 

 

 

「講座別授業開始」 

ジーク 

朝の冷え込みも厳しくなった 12 月中旬、私立入試まであと 1 か月

半、センター試験に至っては1か月を切った 12月 17日現在ですが、

数日前より講座別授業が始まりました。1 日の授業が 3 時間だけに

なり、その 3 時間も自分の好きな教科を選んで取ることができると

いう授業体制ですが、これにより、私たちはより受験に集中できる

ようになりました。というのは、今までの授業は受験に必要のない

教科まで受けなければならなかったので、（授業自体が無意味という

わけではないですが）どうしても無駄な時間がで

きてしまっていたからです。また、どちらかと言

うと大学の授業体制に似ているので、その点にお

いても生徒たちの間でも評判は良いようです。受

験直前となった今、学校は生徒が合格できるよう 

に万全の体制で支援してくれ、それに伴い生徒たち

の雰囲気もより一層緊張を帯びてきました。これから

先、より苦しくなると思いますが、合格を期して皆さ

ん頑張りましょう。 

 

        

 

  

     

「高校 2 年生の冬休み計画」 

  N.Y. 

「イベントについて」 

 冬休みといえば、イベントですよね。 

 １つ目はクリスマス。僕は毎年家族で

祖母の家に行き、クリスマスパーティー 

をしています。今年もするので楽し          

みです。  

２つ目は大晦日。昼に大掃除をして、夜に年越しそばを食べながら

紅白歌合戦を見ようと思います。 

 ３つ目はお正月。朝におせちを食べながらテレビを見て、午後か

ら親戚全員集まる予定です。 

 

「勉強について」 

 昨年の冬休みは、正月が終わるまでずっと遊んでいて残り１週間

になってひいひい言いながら宿題をしていました。それを反省して、

今年は３１日までに終わらせて休み明けのテストに向けて勉強する

時間を作ろうと思います。 

 

 
「自由曲に沸く 1 年生」 

N．T 

体育祭、文化祭、多くの学校行事が終わってしまい皆テストばか

りでうんざりしている１２月。しかし！１月、１年生にはまだ合唱

コンクールが残っています。 

クラスの特活委員が自由曲の候補が書いてある手紙を持って帰っ

てきてから、男子も女子も自由曲を何にするかの話題で持ちきりに

なっています。中学校までの合唱コンクールは自由曲でも誰も聞い

たことの無い合唱用の曲を歌っていた学校が多かったのに対し、高

校の自由曲は誰もが聞いた事のあるような曲を歌えるので皆のやる

気も上がっています。 

1 年生の皆さん！全員で協力し

て自由曲も課題曲も最高の盛り上

がりを見せる合唱コンクールにし

ましょう！ 
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専門分野に限らず、幅広い知識を持っている人って１人の

人間としてとても魅力的ですよ。きっと、今までの授業で知

らない間に身についた教養も多いはず！ 



 

「水泳部」 

乙女 

私たち水泳部は、選手 17 人とマネージャー2 人で活動しています

♪オンシーズンは、５月から 9 月末までで、文化祭の時には、シン

クロをしました！シンクロでは、少しトラブルがありましたが、702

人もの観客が来てくださり大変盛り上がることができました！！！  

今は、オフシーズンで、陸トレを頑張っています。次の夏に向け

て、みんなそれぞれ自分に足りないところを見つけて、トレーニン

グに励んでいます。 

 

オフシーズンにこれが回ってくるとは思

わなかったので、何を書けばいいか、さ

っぱりわかりませんｗｗｗ 

 

ところで、私たちには、とても面白い先輩がいます。文化祭で花

火の司会をしたり、テストで学年 1 位をとったり。。。2 年生の方は

もう誰かおわかりでしょう。。。笑 こんな感じで毎日楽しくやって

ます。面白い文書けなくて、ごめんなサイコロステーキｍ(_ _)ｍ 

 

「山岳部」 

t.i 

こんにちは。山岳部です 

毎週土曜日に近畿圏の山々に登っています。 

季節によって変わる景色を見ながら歩くことはとても気持ちよく、

楽しいです。夏には３泊４日の合宿で日本の標高の高い名山へ行き

ます。 

 山頂にたどり着いたときの達成感は格別でこの感覚を味わうと何

度も登りたくなると思います。早朝から登り始め下山するころには

日の沈むころになり、比較的時間のかかる活動で、きっと皆さんは

大変だろうなと思うと思いますが、部員

と会話して景色を見ながら歩くとそのつ

らさも楽しさの一つの要素になります。

兼部可能なので比較的時間に余裕のある

部活の興味のある方はぜひ入ってくださ

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「生野高校漫画アニメ研究部」 

H・T 

こんにちは、漫画アニメ研究部です！！私たち漫画アニメ研究部

は、１年生６人、２年生８人の合計１４人で活動しています！漫画

アニメ研究部、略して漫研は、毎週水曜日、３階にある家庭科総合

B 室で活動しています。主な活動内容は、みんなで楽しく話したり

しながら絵を描くことです。同じ漫画やアニメ、小説などが好きな

ことがきっかけになり、自然と仲良くなれます。そのため、先輩後

輩の垣根を越えて部員の仲が良く、とても楽しい部活です！ 

漫研は年に四回、「NAMAMAN」という部誌を発行しています！図

書室前にて常時配布しているので、是非手に取ってみてください！ 

また、活動頻度の少なさから、兼部がしやすく、実際部員のほとん

どが兼部をしています。今からでも遅くないので興味がある方は気

軽に漫研の活動日に部室に来てみてください！ 

 

「放送部」 

お嬢 

 こんにちは、放送部です。放送部は現在 2 年生 4 人、1 年生 5 人

の計 9 人で活動しています。部員のほとんどは兼部しており、活動

日数が少なく、とても兼部しやすい部活です。 

主な活動内容としては毎週 2 回「ぷかみゅ～」という校内放送を

行っています。放送部では「ぷかみゅ～」で流す曲のリクエストを

受け付けており、今年 11月からTwitterでも受け付けを始めました。

ほかにも学校行事の際にも活動しています。直近では、11 月には学

校説明会の音響担当を行いました。３～4 月には卒業式、入学式な

どの予定です。それ以外にもほかの部活がパフォーマンスをすると

きに協力しています。 

 先輩後輩関係なく仲が良く、和気あいあいとした雰囲気で活動し

ています。もし興味があったら、ぜひ放送部の見学に来て下さい。 

 

「けいおん！」（軽音楽部） 

SEIYU!!（スーパーじゃない方） 

こんにちは！！軽音楽部です！ 

私たちは、１年 １９人 ２年 ２７人の計 ４６人で活動してい

ます。 

季節のイベントごとに視聴覚室で校内ライブをしたり、他校さん

と合同ライブをしたりしています。さらに、毎年８月に開催される

「We are Sneaker Ages」という大会にも毎年出場しています。 

部員は初心者がほとんどですが、先輩などからアドバイスを聞かせ

ていただきながら、日々切磋琢磨しています。遅刻厳禁（時間厳守）、

挨拶励行、礼儀マナー、学校ルール厳守など、当たり前のことをき

ちんと守りつつも、個性の強いメンバーとともに毎日楽しく部活動

をしています！！ 

これからも正月ライブ、バレンタインライブを企画しているので

気が向いたら是非視聴覚室に足を運んでください！ 

                                                         


